



**FÚTBOL** Rubiales se presenta como víctima de una "mafia" P32 y 33

**LITERATURA** Hallados dos poemas en latín de Garcilaso de la Vega P27



Los candidatos Emmanuel Macron y Marine Le Pen, ayer durante su debate televisado. / LUDOVIC MARIN (AFP)

## DEBATE DECISIVO ENTRE LOS CANDIDATOS PRESIDENCIALES EN FRANCIA

# Le Pen vende moderación para acortar distancias con Macron

El actual presidente ataca a la candidata de extrema derecha por sus vínculos con Moscú: "Usted depende del poder ruso y de Putin"

M. BASSETS / S. AYUSO, París  
Emmanuel Macron y Marine Le Pen escenificaron anoche ante millones de telespectadores el choque entre dos visiones de Francia, de Europa y del mundo contrapuestas, irreconciliables. En el único y decisivo debate de cara a las presidenciales del próximo domingo, la candidata de la extrema de-

recha trató de proyectar una imagen de moderación en un intento de acortar la distancia que, según las encuestas, la separa del actual presidente. Su objetivo era disipar la imagen de una candidata que inquieta a buena parte del país

por su historial, su inexperiencia y su ultranacionalismo. No siempre pudo responder a un presidente que domina los temas y la dialéctica, pero no cometió errores de bulto a diferencia del debate de 2017 que precedió a su derrota. El

cara a cara incluyó momentos de aspereza cuando Macron recordó el préstamo millonario de un banco ruso a su partido. "Usted depende del poder ruso y del señor Putin", le dijo Macron a Le Pen. "Es falso. Es deshonesto", replicó su adversaria, que alegó que ningún banco francés aceptó prestarle dinero. PÁGINAS 2 Y 3

*Miénteme, dime que me quieres* Enric González



PACO PUENTES

## A cara descubierta por primera vez en casi dos años

España vivió ayer su primera jornada en casi dos años sin la obligación de usar mascarilla en interiores. De los alumnos de esta clase del colegio público Macarena de Sevilla, una mayoría acudió

a cara descubierta. En los centros de trabajo, la decisión era más compleja. El Ministerio de Sanidad recomendó a las empresas consultar a sus empleados las nuevas normas. PÁGINAS 22 A 24

## El espionaje con Pegasus se generalizó dos años después del 'procés'

REYES RINCÓN, Madrid  
El espionaje a dirigentes políticos catalanes con el programa israelí Pegasus se desató en 2019 y 2020, dos años después del desafío independentista que llevó al referéndum ilegal del 1 de octubre de 2017. Cuando los móviles de medio centenar de políticos fueron infectados con el software, que solo se vende a gobiernos, el *procés* ya había sido neutralizado por la vía judicial. Solo Jordi Sànchez fue vigilado por este sistema en los días más conflictivos de 2017. PÁGINA 15

## GUERRA EN EUROPA. DÍA 57

### Putin dice que ofrece un pacto a Kiev mientras alardea de sus misiles balísticos

J. G. CUESTA / A. PITA, Moscú / Kiev  
El Kremlin aseguró ayer que ha entregado una propuesta de pacto a Ucrania, que Volodímir Zelenski negó haber recibido. Al mismo tiempo, Moscú dijo haber realizado una prueba con un misil balístico intercontinental que, según Vladímir Putin, "va a ser único en el mundo". PÁGINAS 4 A 7

## Netflix se hunde un 40% en Bolsa por la caída de abonados P42

Cámbiate a Línea Directa y llévate una bajada de hasta

 **150€**  
EN TU SEGURO DE COCHE



lineadirecta.com  
917 701 795

Sujeto a condiciones